
Compte Rendu - Réunion Bureau du 02/05/2023 

   

 

 
 

 
ASSOCIATION DE TENNIS DE TABLE DE LANGEAIS-CINQ MARS 

 

 

Le mardi 2 mai à 19h00, les membres du bureau et du conseil d’administration ont été conviés au 

gymnase de CINQ-MARS-LA-PILE pour une réunion. 
 

Présents : Fabien Lascols (Président), Philippe Monge (Trésorier), Caroline Dehenne,  

Stéphane Pelletier Stéphane Poussineau Charlène Bard. 

Absents : Alain Bastié, Marie Joubert, excusés 
  

 

La réunion était présidée par M. Fabien LASCOLS, président de l'association.  

Il était assisté d’un secrétaire de séance, Mme Charlène BARD. 
 

Lors de cette réunion, et en accord avec les membres du CA, la prochaine date de réunion se tiendra 

le : mardi 29 aout à 19H00, le lieu reste à définir. 

 

Evènementiel 
 

 

• Le 3 juin nous organisation la final départemental jeune (D2) qui se déroulera au gymnase de 

CINQ-MARS-LA-PILE. Il y aura 16 équipes, 16 tables, 64 enfants. Cette journée se découpera 
en 2 avec 1 match le matin et un match l’après-midi. Afin d’accueillir au mieux cette 

manifestation, nous allons préparer la salle le vendredi 2 juin, après la séance de karaté vers 

21H30. Nous réfléchissons sur le snack qui sera proposé (sandwich, Pannini, croque M., 

crêpe), nous émettons l’idée de proposer des viennoiseries, des sachets de bonbons, et des 
barres chocolatés. 

L’équipe 1 sera présente pour représenter le club pour une place en finale. 

L’équipe 2, elle sera à la 4S, pas d’objectif en termes de résultat. 

 
• L’Assemblé générale se tiendra le samedi 24 juin au gymnase de cinq mars à 10h00.  Il n’y 

aura pas entrainement ce samedi. A la suite nous allons proposer un apéritif dinatoire, l’idée 

est de passer un bon moment ensemble, et de proposer quelques choses de différents. Offert 

par le club.  

Un mail sera adressé avec la convocation ainsi que le pouvoir pour les gens qui ne peuvent 
pas y assister. Durant cette assemblée, Fabien reviendra sur l’année écoulée, le futur projet. 

Alain fera un bilan de la saison. Marie et Philippe feront le bilan de la trésorerie. 

 

• Beaucoup d’inscrits pour la journée pêche du dimanche 25 juin. 
 

• Nous n’avons pas été retenu pour tenir le stand buvette au 14 juillet. 

 

• Le Forum des associations aura lieu le samedi 2 septembre au gymnase de Langeais. Il 
faudra prévoir 2-3 personnes le matin pour les inscriptions, l’après midi 2 personnes 

suffissent. Jérémy sera présent pour animer cette journée, avec des ateliers découverts 

autour du ping (casque VR, robot…). Un mail sera fait afin de demander aux licenciés adultes 

d’accompagner Jérémy le long de la journée. Lors du forum, les flyers habituels seront 

distribués avec en annexe la présentation du Ping Tour du 9 septembre, dans le but 
d’expliquer l’animation. 

 

• Nous avons été retenus pour le Ping Tour, c’est une manifestation sur la journée, le but est 

de promouvoir le sport en lien avec les JO 2024. Celle-ci aura lieu Place des Meuliers à CMLP. 
A ce titre, il n’y aura pas d’entrainement le 9 septembre pour les jeunes, Jérémy sera présent 

pour animer des ateliers (atelier Ping Vert, handi, jeux libre…).  

 



 

 

Financier : compte de trésorerie 

 
 

•  En date du 1 mai 2023, vous sommes à –1800€. Nous sommes en attentes des diverses 

subventions, et, il reste 1000 € de sponsors à déposer. Avec les subventions à venir, nous 

devrions être à l’équilibre.    
 

• Nous avons reçu de la mairie de CINQ-MARS-LA-PILE une subvention de 1300€. Le 

département elle nous donne 900€ et enfin la mairie de la Chapelle-Aux-Naux 50 € 

 
 

Sportif et matériel 

 

 

• Très bon Bilan sportif dans l’ensemble. L’équipe va jouer la montée en R3, elle disputera son 
match à domicile le dimanche 14 mai à 9H30. Un mail sera envoyé aux licencies pour les 

informer de cette rencontre. 

 

• La D2, la D3 se maintiennent. 
 

• La D4 peut terminer 1er et jouer le titre. 

 

• Chez les jeunes l’équipe 1 disputera la final le 3 juin. L’équipe 2 est en bas du classement, 
mais avec des progrès tout au long de la saison. 

 

• Bilan mitigé pour les journées de stages proposé par Jérémy, 7 à 8 personnes d’inscrits. 

Jérémy et Fabien travaillent sur un autre format afin de toucher le plus d’enfants possible 
(ping le matin, autre activité l’après-midi, multisport…) 

 

• Reprise de l’entrainement pour les adultes le 28 aout. Un stage de reprise pour les jeunes 

sera proposé. 

 
• La Salle de CMLP a été homologué par la ligue pour des compétitions jusqu’à 16 tables. 

 

• Le tournoi de fin d’année se tiendra lieu de 11 juin 9H30 à CMPL, un premier mail est parti, 

une relance sera faite. Il y a déjà quelques participants. 
 

• 26 classes participerons à la détection école fin juin, soit 650 enfants dont le retour la saison 

suivante est toujours une réussite. Investissement du club pour cette animation : 400€ 

 
- 10 de l’école primaire de Langeais et 2 classes de grande section de maternelle, 

- 1 classe de primaire de Lignières-de-Touraine, 

- 4 classes de primaire de St Etienne de Chigny, 

- 9 Classes de primaire de CMLP 

 
 

 

Communication + sponsoring 

 
• Site internet en cours, le cahier des charges fait. Nous aimerons que le nouveau site internet 

soit présenter fin juin. 

 

• Une demande d’article dans le Langesien et le Trait D’union ont été rédigé, article qui porte du 
le bilan de la saison 2022-2023. 

 

• Nous avons actuellement 6 sponsors pour nos maillots, l’objectif est atteint.  Nous validons la 

commande des maillots chez BUTTERFLY, nous ferons broder les maillots durant l’été. Le cout 
de l’opération est de 0€ pour le club et le maillot sera gratuit pour les licenciées.  



• Un chèque de caution de 15 € sera demandé au jeune inscrit en compétition. Si celui-ci perd 

le maillot ou ne le rend pas, le chèque sera encaissé début juillet. Trop de perte au niveau des 

maillots. 

 
• Nous programmerons une remise officielle avec nos sponsors début septembre. 

 

 

 
Vie du club 

 

 

• A ce jour, nous avons 131 licenciés avec 75 % en loisirs, 61 % de jeunes et 20 % en féminine 
(26 filles). 

 

 

• Pour la saison 2023-2024, les créneaux adultes seront le lundi et jeudi avec Jérémy, et le 

mardi et mercredi libre avec possibilité de prévoir des matchs en vue des préparations pour 
les matchs en compétition. 

 

• Caroline a repris les statuts du club afin de simplifier le texte, notamment sur le QUORUM, 

une fois voté en AG nous pourrons si nous n’obtenons pas 25 % de présents faire l’AG dans la 
foulé. 

 

• Un tarif de licence à 50€ pour les membres du CA serait proposé aux votes durant l’AG 

 
 

• Après avoir reçu et lu une première version du projet 2024-2028, nous discutons sur celui-ci 

qui en termes d’idée est très bien conçue. Il faut cependant trouver le format pour attirer l’œil 

des auditeurs, mettre des graphiques qui montre l’évolutions, les performances de notre club. 
Caroline va travailler sur la mise en forme de ce document. 

 

• Charlène BARD est élue à l’unanimité vice-présidente.  

 

• Mme BUTON Nathalie serait intéressée pour rejoindre le CA l’année prochaine. 
 

 

Pas de question particulière, L 'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 20h45 

 
Il est dressé le présent compte rendu de la réunion, signé par le Président de séance et la Secrétaire 

de séance. 

 

     A Langeais, le 05/05/2023 
 

Le Président de séance      Le Secrétaire de séance 

                Fabien LASCOLS                 Charlène BARD  

                                                                                                                                                                                                    

 
 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 


